



Mundo deportivo chileno celebra la actuación en el Panamericano Juvenil 2025

Description

Organismos deportivos, medios de prensa y aficionados en Chile celebran hoy la destacada participación del país en los Juegos Panamericanos Juveniles 2025 de Asunción, Paraguay.

Los jóvenes deportistas nacionales logran ocupar el tercer lugar en el tablero con 27 medallas, de ellas 13 de oro, seis de plata y ocho de bronce, detrás de Brasil (38-18-23) y Estados Unidos (14-21-18).

En su cuenta de X el Gobierno señaló que en los primeros días de las competencias continentales el Team Chile está haciendo historia, mientras el Instituto Nacional del Deporte destacó la excelente participación de los jóvenes deportistas hasta el momento.

Particular importancia tuvo la disciplina de remo, donde el equipo chileno quedó como el de mayor cantidad de medallas ganadas en los Panamericanos Juveniles de Asunción, con un total de 12 metales durante las competencias.

De acuerdo con la televisión nacional, este miércoles los remeros se alzaron con dos doradas, para totalizar ocho, además de tres de plata y una de bronce.

La roja también tiene en su poder dos títulos en tiro, dos en ciclismo de pista y uno en esgrima.

Cuando apenas han transcurrido cuatro días de competencias, Chile ya igualó la cantidad de medallas de oro conseguidas en la primera edición de esta competencia, celebrada en Cali, Colombia, en 2021, precisó el diario Red Gol.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025